

## DER TAG DER JUGEND AM FELDSCHIESSEN 2025

von Peter Steiger

**Mit dem «Pistolen Feldschiessen für Jugendliche und Jungschützen» unterstützt der Schaffhauser Kantonschützenverband (SHKSV) die Nachwuchsschützen, bringt ihnen den Schiesssport näher, fördert ihre Fähigkeiten und vermittelt ihnen die Freude am Sportschiessen.**

Der sportliche Wettkampf begeistert die jungen Schützen und steht in der Gunst und der Unterstützung ihrer Betreuer, für einmal anstelle des Gewehrs ihr Talent mit der Pistole zu beweisen. Darüber hinaus steht der Ansporn, als Sieger mit einer besonderen Auszeichnung, einem goldenen Feldschiessen Kranz ausgezeichnet zu werden.

### **Geringere Beteiligung als im Vorjahr**

Seit 2008, stets in der Wochenmitte vor dem Feldschiessen Wochenende, steht das «Pistolen Feldschiessen für Jugendliche und Jungschützen» an. Einmal mehr wurde das Wettschiessen im Pistolenstand Langriet in Neuhausen durchgeführt. Die kantonalen Jungschützenleiter meldeten 33 junge Nachwuchsschützen für das Feldschiessen Programm auf 25m an. Der Wettbewerb ermöglicht auch den Betreuern, wohlgemerkt ausser Konkurrenz und Rang, das Feldschiessen zu absolvieren.

### **Durchzogene Wetterverhältnisse und eine gute Organisation**

Nach einem bisher überwiegend sonnigen Frühling, konnte am Mittwochabend abseits der Gewitter- und Hagelfront, der Feldschiessen JJ/JS Wettbewerb der Nachwuchsschützen in zeitlichen Rahmen durchgeführt werden. Bekanntlich behagt es die Pistolenschützen ungemein, wenn der Regen die Schusslochkleber von der Scheibe spült. Auch gestern Abend, bei zwischenzeitlich leichtem Regen und dennoch akzeptabler Sicht, konnten einige gute Resultate erzielt werden. Die Sicherheit und Organisation standen stets im Vordergrund. Auffallend war das disziplinierte Verhalten der Schützen, wenn auch vereinzelt durch den «Beisitzen» zur Ruhe gerufen wurde.

### **Resultate des Feldschiessen Nachwuchsschützen**

Das Bestresultat der Jugendlichen von 157 Punkten und der goldene Kranz ging an Nuri Rey Nuri von Rüdlingen. Mit geringen 2 Differenzpunkten, der besseren Treffer und gesamthaft 155 Punkten, konnte Lukas Randegger den zweiten Rang knapp vor Daniel Schneidewind mit ebenfalls 155 Punkte behaupten. Daniel Schneidewind darf sich sicher auch über den dritten Podestplatz freuen.

Beim Feldschiessen der Jungschützen durfte Eric Rutz von Buchthalen mit 157 Punkten, mit der gleichen Punktzahl wie der Jugendliche Nuri Rey, den goldenen Kranz entgegen-nehmen. Mit wenig Differenz und 151 Punkte freute sich Gianna Mitolo über einen schönen zweiten Podestplatz. Ihr Resultat liegt deutlich über den dritten Podestplatz von Lino Werner mit 140 Punkten. Jedoch ist auch der Drittplatzierte ein toller Erfolg beim Feldschiessen der Jungschützen.

Der Schaffhauser Kantonschützenverband SHKSV gratuliert allen Schützen, den Kranzgewinnern sowie den Siegern auf den Podestplätzen zu ihren Erfolgen.